

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena telah memberikan limpahan berkat, karunia, dan anugerah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Rasio Keuangan dan Ukuran Perusahaan Terhadap Kondisi Kesulitan Keuangan (*Financial Distress*) Pada Perusahaan Sub-Sektor Transportasi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2013-2016”. Tujuan penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom - Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan kesulitan yang dihadapi dan dibantu dengan adanya perhatian, arahan, masukan, dan bimbingan bahkan motivasi dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Ibu Dr. Farida Titik Kristanti, S.E., M.Si., selaku dosen pembimbing 1 (satu) dan Bapak Muhamad Muslih, S.E., M.M., selaku dosen pembimbing 2 (dua) dalam penelitian tugas akhir ini, yang dengan kebaikan Bapak dan Ibu selalu memberikan saran, kritikan, arahan, solusi, motivasi, dan waktu yang bermanfaat dan terus memastikan penulisan skripsi penulis tersusun dengan baik dan benar.
2. Kedua orang tua penulis (alm.) Bapak Ir. Raemeses Silalahi dan Ibu Siti Nurlelan Siregar yang telah membesarkan, mendidik, dan membimbing penulis dengan penuh kasih, selalu memberikan dukungan berupa materi ataupun moral yang tanpa pamrih selama hidup penulis, serta tidak pernah berhenti mengirimkan doa kepada penulis sebagai kekuatan untuk menyelesaikan penelitian ini.
3. Kepada tiga saudari kandung penulis Kak Betty dan Lae Marbun serta anak-anaknya; Kak Uli dan Lae Lumintang serta anak-anaknya; dan Kak Sandra dan Lae Hutajulu serta putrinya yang selalu memberikan doa, saran, dukungan, dan motivasi kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
4. Sahabat penulis Wilson Sinaga, Nico Sianipar, Stefanus, Tubagus Aria, Samuel Yogha, Samuel Sitompul, Miftahul Abid, Ardi, Vincen Banjarnahor, Mampe Munte, Bang Palman, Bang Doly, Bang Vinan, Bang Edy, Bang Niels, dan Bang Tadeo. Yang telah memberi penghiburan kepada penulis disaat kebingungan

dalam mengerjakan tugas akhir ini, serta tetap memberikan semangat, saran, dorongan dan doa kepada penulis selama proses pengerjaan skripsi ini.

5. Sahabat Penulis Grup Ayok Ibadah 2013, Dodi Jayen, Lady Silaban, Ana Caesaria, Roma Retta, Nadia Bangun, Cathy Pardede, Wilson Sinaga, dan Samuel Yogha yang selalu ada buat suka dan duka terutama saat masa-masa pengerjaan skripsi.
6. Keluarga besar PMK UP-EBK Khususnya kepengurusan Obadiah yang memberikan motivasi, doa, dan pertumbuhan rohani. Terima kasih atas motivasi dan dukungan selama ini. Saya sangat bersyukur menjadi bagian dari kalian. Teruslah semangat meraih cita-cita, Tuhan Yesus Memberkati.
7. Teman-teman kelas AKUN E 2013, dan juga orang-orang yang membantu penulis dalam mengerjakan tugas akhir ini dalam hal saran, dan mengajari penulis mengenai proses pengerjaan tugas akhir maupun mengenai teori-teori yang penulis ambil dalam penelitian tugas akhir ini seperti Dhamma Widhia, Khairul Fikri, Egi Putra, Bang Christon, Zifky, Evan Brata, dan Lady Irene Silaban. Terima Kasih Banyak untuk semuanya, *see you on top!*.
8. Seluruh jajaran kampus beserta seluruh karyawan yang telah membantu penulis untuk menjalankan kegiatan perkuliahan, hingga penulis menyelesaikan skripsi ini.
9. Seluruh pihak yang berada di sekeliling penulis tetapi tidak dapat penulis tuliskan satu persatu terima kasih untuk kritik, saran, serta semangat dan dukungan kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, dengan segenap kerendahan hati, penulis berharap semoga segala kekurangan yang ada pada skripsi ini dapat dijadikan bahan pembelajaran untuk penelitian yang lebih baik dimasa yang akan datang.

Bandung, 23 Januari 2018

Huntal Rim Danel Silalahi